

## Artículos y Noticias de la Región

### RICOTE

#### Aniversarios

El próximo día 24 se cumplirá el aniversario de la muerte de la muerte de la que fue virtuosa dama doña Dolores Hernández, esposa de nuestro querido amigo el Juez municipal de este pueblo don Jose Alvarez-Castellanos.

Con tan triste motivo dicho día, se celebrará en esta iglesia parroquial solemnes funerales en sufragio de su alma.

Renovamos a su viudo, hijos y demás familia el testimonio de nuestro pésame.

También, el pasado día 15, primer aniversario de la defunción de don Avelino Guillamón, comerciante que murió de Murcia, se celebró en el templo parroquial solemne funeros por el eterno despor el eterno descanso de su alma.

Asistieron muchos fieles y amigos del finado.

Reiteramos a sus familiares nuestro pésame.

Juan A. Martínez, Dentista.

Plaza de Santo Domingo 36  
Murcia

### Rbarán

#### Noticias

La culta señorita Carmen Ayala Gabarrón, hija de nuestro querido amigo el ilustre Abogado lorquino don Vicente Ayala Poigerver, hizo últimamente, en unión de varios alumnos del Bachillerato universitario del Instituto de Murcia, y acompañada de sus profesores don Manuel Maza, don Pedro Lemus y otros, una excursión en ampliación de estudios a Córdoba, Sevilla y Granada.

Las impresiones de ese viaje por demás sugestivo, las recoge la señorita Ayala en un precioso folleto admirablemente impreso, cuya lectura encadena la atención hasta la última página y conmueve el alma con los recuerdos de un pasado glorioso.

Con estilo elegante, correcto y pulcro, lleno de luz y de color, la señorita Ayala describe magistralmente la Mezquita, la Alhambra, la Cartuja, el Alcázar y cuantas obras de arte atesora la tierra andaluza; no sin pasar por sus páginas exquisitas, en apoteosis de triunfo y nimbados con la aureola de la inmortalidad, los nombres de Alonso Cano, Ribera, Murillo, Montañés, el Greco y tantos otros genios que asombraron al mundo con el portentoso de sus creaciones maravillosas, sublimes.

Felicidades efusivamente a la señorita Ayala por esa demostración palmaria de su cultura y de su saber, felicitación que hacemos extensiva a su padre, nuestro estimado amigo don Vicente, que puede sentirse orgulloso de los grandes talentos de su hija.

El martes último, festividad de Nuestra Señora del Carmen, celebró sus días la lindísima y gentil señorita Carmen Ruiz Gómez, quien, con tan fausto motivo, recibió muchas felicitaciones de sus numerosas amistades a las que unimos la nuestra muy sincera y cordial.

Lo está de la indisposición que viene padeciendo, la virtuosa señora doña Josefa Templado Sánchez.

Hacemos votos por su completo restablecimiento.

Procedentes de Murcia, hemos tenido el gusto de saludar a nuestros queridos amigos don José Quercop y don José Lucas Conesa, quienes nos han dispensado el honor de pasar unas horas en nuestra compañía.

Se encuentra de nuevo entre nosotros, después de pasar unos días en el campo, nuestros distinguidos amigos don Manuel Segura y don Esmeragdo Gómez Yelo.

—Ha regresado de Alcázar de

San Juan el prestigioso comerciante don Enrique Carrasco Gómez. —Días pasados tuvimos la satisfacción de estrechar la mano del conocido fabricante de harinas don José Molina Gómez.

—El martes estuvieron en Cieza don José Antonio Guillamón Moreno y don Luis Carrasco Gómez. —Regresó de Madrid, don Antonio Martínez Gómez.

—También ha regresado de Valencia, don Amador Molina Gómez.—C.

Juan A. Martínez, Dentista.

Plaza de Santo Domingo 36  
Murcia

### Cieza

Víctima de pertinaz y aguda dolencia ha fallecido nuestro buen amigo el distinguido señor don Rafael González Marco, quien gozaba en ésta de generales simpatías y el que baja a la tumba cuando era más necesario a su desolada familia.

Su entierro, que ha tenido lugar esta mañana, se ha visto concurrido por elementos de todas las clases sociales, testimoniando así a la atribulada esposa el afecto con que Cieza entera la distingue.

Reciba nuestro más sentido y sincero pésame, y Dios le dé resignación cristiana para sobrellevar tan rudo golpe, pésame que hacemos extensivo a su encantadora sobrina Carmela.

—Se encuentra en Cabo Palos, pasando la temporada veraniega, nuestro querido amigo el Sr. Juez municipal de este pueblo, don Fulgencio Serra Rodríguez de Vera, acompañado de su distinguida esposa y hermosos hijos.

—Han marchado a Torreveja, la distinguida señora doña Pura Gómez, de Pérez y su bella hermana política Antoinita Pérez y su precioso niño.

—Pasando la temporada veraniega se encuentra en su finca «La Dehesilla», del término municipal de Hellín, el competente Letrado don Pedro Pérez Gómez, con su distinguida familia.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo el capitán de Ingenieros don Manuel Marín Buitrago, el que pasará unos días entre nosotros.

—El día 14 en la tarde, y acompañados de los instructores don José Sánchez Yagües y don Manuel Ros, y de don Amando García del Castillo, salieron para España, en donde pasarán once días, los jóvenes y apuestos exploradores de ésta, lo que llevan material para servirse la comida y cocina *ad hoc* y magníficas y espaciosas tiendas de campaña.

—Nos cuentan los señores que acompañaron a los chicos, que vienen satisfechísimos de las atenciones que les han prodigado a su llegada los señores jefes de la Tropa de Murcia, única que se encuentra en aquel sitio pintoresco y encantador, y sobre todos de nuestro querido paisano don Manuel Navarro, capellán de aquellos exploradores.

Celebraremos de veras que les vaya bien durante los días que estén en aquella deliciosa Sierra.

—Ha contraído los lazos matrimoniales nuestro amigo don Francisco Martínez, con la encantadora paisana nuestra, Encarnación Zamorano Morote, siendo padrinos los hermanos del novio, y sirviéndose a los invitados, después de la religiosa ceremonia, un espléndido refresco en la casa de la madre de la novia.

Reciba la feliz pareja nuestra felicitación.

Juan A. Martínez, Dentista.

Plaza de Santo Domingo 36  
Murcia

Este número ha sido visado por la censura

### ALHAMA

#### Velada artística

En el Salón España y organizada por distinguidos y valiosos jóvenes de este pueblo tuvo lugar una interesante velada artística consistente en la representación del bonito entremés de los Quintero, «Solico en el mundo» y en cuya interpretación se distinguieron logrando un completo éxito Pilar Sánchez y Martín Aznar.

También fué representada la zarzuela en un acto y tres cuadros «El Barquillero» siendo los intérpretes Pilar y María Josefa Sánchez, Eloisa Sanz, Martín y Andrés Muñoz, Miguel y José Ramírez, Angel Alajarín, Antonio García y Angel Provencio, los que estuvieron a la altura de buenos artistas por lo que lograron en todos los momentos de la obra aplausos siendo muy felicitados al terminar la representación.

En los coros se destacaron y estuvieron acertadísimas, Luisa Cánovas, Isabel Baños, Teresa Martínez, Lola y Catalina López.

El maestro concertador, don José González López, pianista excelente, dirigió la representación de manera insuperable.

El organizador de esta simpática fiesta artística, don Aurelio Ruiz, merece por el éxito obtenido, compartir la felicitación que enviamos a los jóvenes y distinguidos actores.

Es justicia que hacemos.—C.

### MULA

#### Don José Monterrubio Macedo

El domingo siete del actual, tuvimos el sentimiento de despedir al distinguido y culto Oficial de la guardia civil jefe de esta línea don José Monterrubio Macedo, el cual y a petición propia ha sido destinado a Motblacch, provincia de Tarragona.

Personas de la cultura, competencia y caballerosidad del señor Monterrubio, no abundan desgraciadamente, pues en el corto tiempo que ha desempeñado su cargo en esta población, se ha captado tantas simpatías y amistades entre las autoridades y pueblos de esta circunscripción que su traslado ha sido muy sentido.

Hombres de este temple, que saben armonizar el cumplimiento estricto de su deber, con su trato afable y caballeroso, honran al digno cuerpo a que pertenecen y se hace acreedor a la admiración y el cariño del pueblo español y al aprecio de sus jefes.

Al dar la despedida al cariñoso amigo, le deseamos muchos triunfos en su carrera, que su estancia en Motblacch le sea grata y que pronto consiga sus aspiraciones de ser destinado cerca de Palma de Mallorca, su patria chica.

—Se encuentra algo aliviado en su enfermedad el respetable y culto juez de Instrucción de este partido, don Bernardo Rives y López.

Nos alegramos sinceramente y le deseamos un pronto y total restablecimiento.

—Hemos tenido el gusto de saludar en esta a don Andrés Ros, Secretario del juzgado municipal de Archena.

—Pronto tendremos el gusto de publicar una noticia agradable de nuestro querido amigo, el joven Procurador don José Valcarcel Breis.—C.

### José López Alemán

#### Doctor en Medicina

Profesor del Instituto Rubio, Ex-alumno de la Maternidad de Madrid, Matriz, Embarazos, Partos. Consulta de 11 a 1.—Plaza de Don Pedro Pou, 22 (S. Antolín) MURCIA

### COCHES Y CAMIONES

# CHEVROLET

## SEIS CILINDROS

### CONCESIONARIO

# JOAQUIN MIÑANO RUIZ

Chacón, 16 y 18

MURCIA

### ARCHENA

#### Noticias

Marchó a Salamanca, después de paor en ésta unos días, nuestro amigo don Pascuala Ayala López.

—A nuestro querido amigo don Alfonso Marco y esposa doña Bibiana Sánchez les expresamos nuestro sentimiento por la muerte de su Josefina pequeña hija de 18 meses de edad, fallecida el día 16 del corriente.

—Igualmente, se lo testimoniamos al también querido amigo don Vicente García Alcolea y esposa doña Dolores González por el fallecimiento de su monísima hija Aurorita, niña de tres años de edad que era la felicidad y el encanto del apenado matrimonio.

—Se encuentra mejorada de su indisposición la señora de D. José Jara López Teniente de Guardia civil.

—Todos los sábados, puede usted consultar sobre el arreglo de su boca con el dentista Juan Antonio Martínez, en la farmacia del Sr. Sanchez Hernandez.

Juan A. Martínez, Dentista.

Plaza de Santo Domingo 36  
Murcia

### Café-Cervecería de la viuda e hijos de Mateo García

Programa musical selecto del repertorio de su hermosa pianola eléctrica Esmerado servicio Grandes salones.

#### Casa de Novedades

Es el establecimiento de Mariano Sánchez.

El más importante y acreditado. Variado surtido en géneros de fantasía.

El más nuevo; Crespón-Gasa Georgette, el género de moda para vestidos de señoras.

Nuevos modelos de calzados, sombreros y gorras.

Los jueves, regala a sus clientes bonitos pañuelos.

### La Casa Illán

ofrece a su numerosa clientela géneros de calidad y gusto, más barato que cualquier otro establecimiento similar. Comprad y os convenceréis.

#### En España

### El Hotel-albergue

En el bellissimo lugar de la huerta de España ha tenido lugar con toda brillantez la inauguración del magnífico Hotel-albergue, construido en uno de lo mas hermosos parajes de la sierra de España.

Este edificio, espléndido por sus comodidades ha sido decorado y amueblado con toda sencillez sin que se advierta el buen gusto de la elegancia contando con el confort necesario.

La «Peña España», constituida

por un grupo de amigos entusiastas y amantes de las excelencias de la sierra, fué muy felicitada por los concurrentes a la inauguración, oyendo elogios para los sacrificios que han aportado a ésta empresa de fines verdaderamente plausibles.

### La bandera viudal

Es una curiosa costumbre que se conserva y practica en el Congo. Cuando una mujer queda viuda, apenas ha salido de la casa el cadáver de su marido, coloca sobre la puerta principal una rica bandera de paño rojo. En tanto que esta se mantenga intacta, la viuda no puede, ni aún pensar siquiera, en contraer nuevas nupcias; pero se considera terminado el luto y, por lo tanto, en situación de volver a casarse, desde el momento en que el viento u otro accidente atmosférico cualquiera lo desgarrre o desluzca.

Lo interesante es que no se encontraría un solo pretendiente capaz de tocar a la bandera para adelantar el logro de sus deseos, porqué, de ser descubierto, pesarían sobre él graves castigos, entre los cuales el más grave es, sin duda, el de tener que renunciar ya para siempre a sus pretensiones matrimoniales.

### El mar y la montaña

Al borde del mar hay una montaña, recta, lanzada al aire como una flecha. Las olas se acercan a blanquear sus pies. Por la mañana, cuando el primer rayo de sol cae sobre las viejas rocas, éstas tiemblan y una voz se escapa de las piedras grises que se une a la de las olas azules. El mar y la montaña se hablan. El mar dice:

—Hace un millón de años que reflejo el cielo en mis ondas movilizadas, y está siempre tan lejos de mí... y tan inmovil...

Y replica la montaña:

—Hace un millón de años que yo estoy elevada hacia él, y él siempre tan alto...

Un día un rayo de sol cayó tan placentero sobre la frente de la montaña, que ésta quiso interrogarle sobre el cielo lejano del cual venía. El rayo iba a responder, pero la frente de la montaña lo reflejó al instante con dirección al mar, y una ola que centelleaba lo envió de nuevo al cielo... El rayo está aún en camino a través del infinito, hacia la nebulosa Maya, en las Pléyades, que ha permanecido tanto tiempo invisible, o más lejos aún. Y no ha respondido todavía...